



---

## 60<sup>e</sup> session du Conseil des droits de l'homme

# **Dialogue interactif renforcé sur le rapport du HC sur la République populaire démocratique de Corée**

Genève, le 22 septembre 2025

Déclaration de la Suisse

---

Monsieur le Président,

La Suisse remercie le Haut-Commissaire pour son rapport. La situation en République populaire démocratique reste alarmante : les violations graves et systématiques des droits de l'homme persistent, l'impunité perdure, et la situation humanitaire demeure préoccupante.

Le droit à liberté d'expression reste sévèrement restreint, et la population est soumise à une surveillance accrue dans tous les domaines de la vie. La Suisse est fortement préoccupée par les informations faisant état d'une augmentation des condamnations à mort et de leur mise en œuvre. Elle rappelle que cela constitue une violation du droit fondamental à la vie.

La Suisse appelle la RPDC à permettre aux organisations humanitaires et aux observateurs des droits de l'homme de se rendre dans le pays, ainsi qu'à instaurer un suivi indépendant de la situation de droits de l'homme. Elle exhorte la communauté internationale à une réponse holistique, combinant les droits de l'homme, l'assistance humanitaire et la sécurité, afin de lutter contre les causes profondes de ces violations.

Monsieur le Haut-Commissaire, comment la communauté internationale peut-elle soutenir l'accès au pays et à des données fiables recueillies par la Commission d'enquête pour mieux comprendre la situation actuelle des droits de l'homme sur place?

Je vous remercie.